

Extrait du Spyworld Actu

<http://www.spyworld-actu.com/spip.php?article11737>

La Défense réplique à la Coalition contre le recrutement dans les écoles

- Défense - International -



Date de mise en ligne : mercredi 30 septembre 2009

Spyworld Actu

La Défense nationale défend ses politiques de recrutement dans les écoles du Québec.

Le chef d'état-major de la Défense, le général Walt Natynczyk, a tenu à riposter à la Coalition contre le recrutement militaire dans les institutions scolaires, qui dénonçait ces derniers jours les politiques de recrutement de l'armée.

Le général Natynczyk affirme dans une lettre que c'est justement pour informer les étudiants que les forces canadiennes se rendent dans les établissements scolaires. "C'est pourquoi nos militaires se font un devoir de participer aux foires de l'emploi en milieu scolaire lorsqu'ils sont invités à le faire par les autorités compétentes", écrit-il.

Il précise aussi que seuls certains programmes permettent de défrayer les frais de scolarité.

Il affirme aussi que les Forces armées canadiennes "encouragent fortement les étudiants à terminer leurs études, car plus leur niveau d'instruction est élevé, plus le choix de carrières qui s'offre à eux est diversifié".

Le chef d'état-major de la Défense affirme aussi qu'il est "absolument faux de croire" que les forces armées tentent d'attirer les étudiants les moins fortunés. "Les recruteurs des FC (forces canadiennes) ne sont pas en mesure de déterminer le statut socioéconomique des candidats potentiels qu'ils rencontrent", écrit-il.

Il rappelle également que les étudiants qui ont moins de 18 ans doivent obtenir une autorisation écrite de leurs parents avant de se joindre aux forces armées.

Post-scriptum :

<http://qc.news.yahoo.com/s/capress/...>